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Gewerbegebiet Thielenäcker 
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- 101.16.1684 - 
 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Kosten sind für die Erschließung des Gewerbegebietes Thielenäcker entstanden? 
 

2. Wie viele Grundstücke welcher Größenordnung stehen zur Verfügung? 
 

3. Für welche Ansiedlung sind die Flächen vorgesehen? 
-  Welche Nutzungen sind ausgeschlossen? 

 
4. Wie ist der Vermarktungsstand? 

 
5. Welche Hindernisse bestehen für eine erfolgreiche Vermarktung? 

-  Gibt es keinen Bedarf für derartige Gewerbeflächen? 
-  Sind die Flächen zu teuer? 

 
6. Welche Instrumente für die Vermarktung werden eingesetzt? 

 
Erneute Behandlung in der nächsten Sitzung. 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 




